

Sillingy

Cinq jeunes sillingiens ambassadeurs de la commune



Les cinq jeunes qui ont effectué une semaine de travail, ont été félicités lors d'une réception dans les locaux des services techniques. Photo Le DL/Ch.L.

Depuis 2012, la commune organise des chantiers éducatifs permettant à des adolescents de s'impliquer dans des travaux d'intérêt général. Encadrés par des professionnels, cinq jeunes de la commune ont découvert le monde du travail tout en contribuant activement à la vie locale.

Depuis 2012, les chantiers éducatifs se sont mis en mouvement sur l'espace de vie de la commune et offrent une opportunité pour les jeunes.

En effet, cette dynamique permet à des ados d'être en réelle situation de travail en réalisant des petits travaux pour la commune. En échange, ils sont rémunérés à hauteur du Smic, il s'agit d'une action de socialisation par le travail, avec apprentissage des règles, des droits et devoirs qui régissent les relations au travail.

Depuis toutes ces années, ces chantiers éducatifs se font en partenariat avec la CAF, le conseil départemental et l'association Passage.

Ce vendredi 18 juillet, les cinq jeunes ont terminé leur mission pour leur semaine de travail qui a été encadrée par les services techniques de la commune pour différents travaux. Ils avaient notamment refait la peinture des meubles d'école ainsi que la peinture d'un banc d'école maternelle.

« Vous avez été les ambassadeurs de notre village pendant toute cette semaine »

Karine Falconnat, maire-adjointe

Une réception s'est déroulée où Karine Falconnat, maire-adjointe a pu féliciter cette jeune équipe en précisant : « Vous avez été les ambassadeurs de notre village pendant toute cette semaine. Votre investissement permet, aussi, de renforcer les liens entre les jeunes et leur commune. »

C'est sous la direction de Frédérique Villeret, directrice du service jeunesse, Elsa Perreard éducatrice de prévention spécialisée à la communauté de communes Fier et Usse (CCFU) et du collège, qui a, aussi, pour mission d'apporter un soutien aux jeunes en difficulté, et prévenir le décrochage scolaire, de Philippe Rigollier de l'association Passage et du personnel des services techniques, que ces chantiers éducatifs puissent se dérouler dans de bonnes conditions.

Ceux-ci vont se poursuivre jusqu'au vendredi 1^{er} août avec deux autres équipes de cinq jeunes pour chaque semaine. Les habitants de leur côté, apprécient de voir la jeunesse locale s'investir dans des projets concrets. Ces emplois saisonniers sont une belle illustration de la solidarité intergénérationnelle et de l'engagement citoyen. Ils témoignent de l'importance de donner aux jeunes les moyens de s'épanouir tout en contribuant au bien-être collectif.

● Christian Lacôte